

# LA PROVINCIA

## Diario conservador

### ADVERTENCIAS

Toda la correspondencia, anuncios y reclamaciones dirigirá a la Administración, calle de Miñagustin, número 15 principal.  
No se devuelven los originales.  
Anuncios y demás insertos, precios convencionales.

DIRECTOR, ADMINISTRADOR Y PROPIETARIO

**D. JOSE B. HERNÁNDEZ**

NO SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

### PRECIOS DE SUSCRICIÓN

	Pts.	Cts.
En Salamanca, un mes..	1	25
Fuera..	1	50
Número suelto, 5 céntimos.		
Idem atrasado, 10 céntimo.		

### Sociedad de socorros mútuos

DE LAS

### CLASES MÉDICO-FARMACÉUTICAS

DE LA

### PROVINCIA DE SALAMANCA

La reunión de la Asamblea general, convocada para el día 16 de los corrientes, se celebrará en el Salón de Aulas del Ateneo Salmantino, a las doce de la mañana.

### El Pósito de la tierra

En el *Boletín Oficial* se ha publicado una circular que suscribe Soldevila, presidente de la comisión permanente de ese pío establecimiento, para que sin demora soliciten los pueblos las cantidades que necesiten.

Bien está.

Pero estaría mejor que previamente y antes de disponer el reparto así tan de prisa y corriendo se ocupase el señor presidente de indagar si se han reembolsado todos los préstamos *renovados* y vencidos en 15 de Agosto ó de Septiembre próximo pasado, por que es esto asunto de gran interés y trascendencia para la vida de esa benéfica y piadosa institución; y puesto á indagar no haría nada de más procurando investigar el cómo y el porqué de las partidas fallidas, porque hay algunas de consideración, y si no las hay han de resultar como se apure lo de los reembolsos, porque hay garantías que están escritas en la pared y prendas pretorias rústicas, urbanas y semovientes que quizás no se encuentren cuando llegue el caso de echar mano de ellas.

Si no estuviésemos ahora en el período electoral y no se pudiese pensar que tratábamos de agenciar votos repartiéndolo, ó construyendo al pa-

go á los deudores, ya le diríamos al señor Presidente de la Comisión permanente del Pósito como podía entretener sus ocios en hacer buenas obras, limpiando, fijando y dando esplendor á la administración de ese piadoso establecimiento, que bien lo ha menester.

Pero mejor será dejar pasar las elecciones y allá para Abril ó Mayo, volveremos sobre el asunto, y ya veremos si ha lugar á exigir responsabilidades á alguien.

Que no digan, Sr. Soldevila, que ahora hacemos justicia de Enero para ganar las elecciones sin sinceridad.

(De *La Concordia*.)

### POLITIQUEOS

El Ayuntamiento de Agallas, en uso de las prerrogativas que la ley municipal le confiere, cometió el *despropósito* de suspender ó destituir al Secretario.

Formose, como era de rúbrica, el expediente de destitución y lo elevaron á la superioridad en consulta.

Y en efecto.

La tal superioridad — que, aun cuando nos esté mal el decirlo, es Soldevila — resolvió, no el expediente, sino la reposición en su cargo y sueldo del secretario.

Pero con esta sabrosa coleta y *equilibrado* aditamento: *condenando á la corporación en la fructera de 500 pesetas*.

¡Si esto no es arrancar las *ajubias* al pueblo de Agallas, que venga Perez y lo vea!

El piadoso general Pando, ha tenido la loable ocurrencia de dar una limosna para las ánimas de la Alberca.

Es decir.

No para todas.

Solamente alcanza el refrigerio á las de una parroquia.

Por cuya razón, calculen ustedes cuánto no trinarán las otras.

Incluso el párroco de ellas.

¿Es que también las ánimas se dividen en *históricas* y *bises*?

¿Qué cosas tienen estos *Perecillos* de nuestra provincial!

¿Cosas de á ochavo!...

Dice *La Reforma de Cáceres*:

«Vamos viendo y esperando tranquilos y satisfechos la combinación del señor Silvela á quien no escatínaremos los aplausos por su perfecta legalidad y por su acnralo patriotismo que dá por resultado la muerte del cacuco partido conservador.»

Vamos... igual que en Salamanca, sucede por lo visto, en Extremadura.

E igual que en Extremadura, sucede en Andalucía.

Y lo mismo en Valencia.

Total; que el Sr. Silvela está haciendo grandes calderadas de habas en todas partes.

*La Opinión*:

«Los pueblos que albergan en su seno, siquiera sea por breves horas, á los *grandes* hombres, siempre obtienen con creces el pago de las molestias que tales visitas pueden causarles.»

Y sino que lo digan el Alcalde y el secretario de Gallegos de Argañán, que al siguiente día de haber sido *honrados* con la visita del Gobernador civil, se les empezó á instruir un proceso por desobediencia á la autoridad.

He ahí una cosa que nosotros ignorábamos.

Pero... norabuena vengas pérdida, si vienes sola.

Mor es que vayan á la cárcel, que á la *Vaja* como el alcalde de Retortillo.

Vamos a ver. ¿Qué tiene de particular, ni de sospechoso, ni de extraordinario que D. Alvaro — y no el de Luna — vaya de tertulia con el amigo González todas las noches á casa de Gómez, D. Celedonio?

—Nada.

Pues, sin embargo, es lo bastante para que en ello hagan resaca las nunca satisfechas fauces de la murmuración...

Pero nosotros, que no tenemos apasionamientos para juzgar ningún hecho, encontramos naturalísima y necesaria esa... tertulia.

Los hombres que consagran su tiempo á la persecución de *prevaricadores* (?) y que fatigan de continuo su masa cerebral en la persecución de criminales — aunque sean imaginarios — precisan el solaz de las tertulias nocturnas.

¿Como, de otro modo, sería posible la existencia de tan *meritísimos* funcionarios?

¿Medrados estaríamos si estos privilegiados miembros sociales no tuviesen algún reposo!

¿Cómo sería posible el apresamiento de criminales, al estilo de los de Villar de Peralonso?

¿Cómo podrían ser aprehendidos los de la carbonería?

¿Cómo se podrían ejercer d. terminados patronatos?

¡Imposible, imposible!

¡Benditas sean las tertulias! ¡y benditos los conciliábulos!

Aun cuando estos sean electorales, pongo por caso.

La novísima candidatura *bis*, presentada por el Sr. Garcia Nieto en Béjar-Sequeros, cuenta entre sus individuos á D. Cándido Herrero.

Este señor era, no hace mucho, miembro de un comité republicano.

¿Ha hecho declaraciones conservadoras el Sr. Herrero?

Formulamos esta pregunta sencillamente, porque si aún continúa en sus *trece republicanas*, no comprendemos los auxilios oficiales que haya, como es natural, de prestarle el Sr. Soldevila.

Y decimos que tal cosa no es comprensible para nosotros, dado que á nuestros amigos, es decir, á los presentados por D. Juan A. Martín Sánchez —cuya abolengo conservador no precisa demostración— se les han exigido por el Gobernador que hagan profesión de fe conservadora.

Aparte de esto, es muy conveniente aclarar este punto, para que sepan á qué atenerse, tanto los conservadores, como los republicanos de Béjar.

Porque, según nuestro parecer, no irán junto á las urnas.

Salvo error ó equivocación.

¡Cuidado con el tal Ulpiano!... ¡Y que popularidad se está conquistando el hombre (!)

Ultimamente visitó á Cabrillas con el objeto, según ya hemos dicho, de reponer en sus funciones alcaldesca á un tal Fabián ó *Barbián*.

Ya dijimos también que éste buen señor estaba suspenso á virtud de un expediente que se halla, por cierto, sin resolver todavía.

Pero ignorabamos otros detalles acerca de la referida visita.

—Aquí no hay más Dios ni más Roque, decía Ulpiano, que el general Pardo; este es el amo de toda España; y lo que este quiera se hará.

¿Quereis que se os repartan las dehesas boyales y todos los terrenos de de aprovechamiento común? Pues no teneis más que decirselo al *ilustre* general ¿No quereis, apesar de esto, darle elección ganada?

Pues *sus* saldrá *mn* caro ¡yo os lo prometo!

Es decir.... que si persitis en vuestra oposición á Soldevila y á González bamos á borrar del mapa á éste pueblo y os vendemos las dehesas.

Uno de los oyentes dijo con mucha oportunidad:

Aunque te pongas en cruz y vistas de nazareno, y pegues las tres caías, yo en tus palabras no creo.

Otro que tampoco tenía pelo de Pérez dijo:—«No podéis disimular vuestro afán de vendernos los aprovechamientos comunales para convertirlos en láminas del 80 por 100, y luego hacer con estas lo que hicistéis con otras muchas el año 73. Conocemos á los predicadores del Zurguen, como si los hubiésemos amantado á nuestros pechos. ¡Buenos laminadores estáis todos!

¡Anda *day*, so... Ulpiano! ¡El que no te conozca que te compre! ¡Dí á tu amo y señor que aquí tenemos el acta en blanco para dársela á los Péreces!

El bueno de Blanco juraba y perjura en medio de estas contrariedades,

y prometió, echando espuma por la boca, *enretortillar* al pueblo y á sus habitantes.

## Gaceta Oficial

La de hoy contiene, entre otras, las siguientes disposiciones:

**Gracia y Justicia.**—Reales decretos trasladando á la plaza de presidente de la Audiencia de lo criminal dd Zamora á D. Diego del Río y Pinzon y á igual plaza de la de Orense á don Manuel Davila y Dominguez.

**Fomento.**—Reales decretos aprobatorios de varios proyectos de trozos de carreteras.

Reales órdenes resolviendo se provean, por oposición, las cátedras de León, Barcelona, Guadalajara, Orense y Tapia.

**Ultramar.**—Reales decretos concediendo dos créditos supletorios á este ministerio para los servicios que expresa.

**Gobernación.**—Real orden dictando reglas sobre la constitucion y atribuciones de los colegios especiales.

## VARIEDADES

### EN EL VIVERO

El sol brilla en el cénit, y las personas de natural alegre se trasladan al campo.

En el Vivero ha habido estos días varias comidas de confianza, en las que no ha faltado el piano de manubrio, con trozos escogidos de *Las doce y media y sereno*, el coro de los *Calzones del señorito* y otras piezas tarareables y que han caído en poder de las multitudes.

Pero entre todas las funciones celebradas en la famosa posesión del Municipio, ninguna como la que dieron á sus amigos los papás de Eugenia López, que estuvo de días el sábado. ¡Qué animación, qué movimiento y qué variedad en los comestibles! ¡Como que están en muy buena posición!

El señor de Esparraguet, valenciano de nacimiento y oficial cuarto en la dirección de Contribuciones, se prestó voluntariamente á hacer la paella, porque otra cosa no tendrá, ¡pero lo que es disposición para estas cosas!..

—A ver, ¿dónde está la sal? ¿Han traído ustedes la pimienta molida? ¿No he dicho yo que la necesitaba en grano?.. Estos pollos están poco fritos, y además, son demasiado jóvenes. ¿Y el aceite? ¿Quién se ha llevado de aquí una cebolla? ¡Si sé yo esto, maldito si me comprometo á hacer el arroz ni á nada!

En medio de estas desesperaciones, Esparraguet es feliz, porque no hay nada que le guste como un día de campo; y su mujer lo dice en voz baja á todo el mundo.

—Aunque lo oigan ustedes rabiando, no se apuren. El es así; pero tiene muy buen fondo, y se divierte mucho cuando tiene que guisar.

La mamá de Eugenia ayuda á Esparraguet en todo lo que puede.

—Doña Paca, dice él, quítele usted el pellejo á ese ajo.

—¿A cuál? ¿A este rubio?

—A ese que está solo. ¿Ve usted? ¡Ya han confundido ustedes los ajos! Después querrán ustedes que salga bien el arroz. Eche usted tres gotas y media de vinagre en esa tacita. Si echa usted media gota más, me pierde usted.

Doña Paca está aturdida, y al querer alcanzar el perejil, mete el pié dentro de una cazuela, donde yace un cabrito, y le salta la tapa de los sesos.

—¡Insensata! grita López, el marido. ¿Qué has hecho?

—No lo sé, contesta ella. Este demonio de Esparraguet me aturde.

—Porque quiero que el arroz salga como debe salir, replica Esparraguet cogiendo un pollo por las piernas y precipitándolo en la cazuela. Quítele usted las barbas á esos cangrejos! ¿Se sabe por dónde anda el pimentón? ¿Ha venido la hierbabuena?

Mientras la gente grave se dedica á las tareas culinarias, la juventud juega á las cuatro esquinas, al corro, á los colores y á otra porción de deliciosas tonterías.

—¿Usted no juega? preguntan á un joven paliducho que está sentado sobre un barril de aceitunas sevillanas, y se limpia las uñas con un tenedor.

—A mí el campo me produce melancolía, contesta él.

—Porque estará usted enamorado, dice una chica.

El joven baja la cabeza y suspira.

—¿Qué es esto? añade un señor de edad madura, que se muere por el jaleo campestre. A la edad de usted era yo un tronera de lo poco que hay. El año 55 fuimos á comer á la Fuerta de Hierro, y maté sin querer á un niño de dos meses. Quise darle una broma á su madre, y metí el niño en una cazuela.

—¿Qué atrocidad!

—Cuando le fui á sacar se había asado él solo.

—Pues yo tengo un carácter muy triste, y eso que también estoy de días.

—¿Se llama usted Eugenio?

—No, señor, me llamo Bruno; pero celebro mi santo el día de hoy porque me eduqué en el Pardo, entre las bellotas.

Esparraguet continúa rabiando, y la toma por último con su mujer, diciendo que no es para ayudarle, y que si no fuera por el compromiso, ya lo había echado todo á rodar.

—Vaya, D. Camilo, no se incomode usted, dice doña Paca; aquí venimos á divertirnos.

—Siempre pasa igual. Esta mujer conoce mi carácter, y sin embargo, ve paradas las cebollas y no es para quitarles el pellejo:

Después de grandes trabajos, Esparraguet grita lleno de satisfacción:

—Señores. Ya está el arroz.

—¿El arroz? exclaman todos lanzándose como fieras sobre los tenedores.

Pero, de pronto, la frente de Esparraguet se nubla y deja caer los brazos con desaliento.

—¿Que sucede? pregunta doña Paca.

—¿Cuánto apostamos á que no ha traído usted el azafran? dice Esparraguet, presa de la incertidumbre?

—¿Cómo no nos había usted dicho nada!..., replica la señora de López.

—¡Pues la hemos hecho buena!

—¿Por qué?

—Por que el arroz ha salido pálido.

No es la palidez el defecto principal de aquel guisote: lo que tiene es un sabor insoportable á botica, que notan con disgusto todos los comensales.

—¿A qué sabe esto? pregunta López.

—Esto sabe á malvavisco, dice Eugenia.

—No; á cerato, añade el joven tético.

Esparraguet, de pálido que estaba, se torna livido.

—Ya se lo que es, grita doña Paca. ¡Yo bien lo decía. En vez de traer aceite comun, he traído, por equivocación el bálsamo tranquilo que usa López para el reuma.

Todos los convidados se ponen de pié, y alguno siente náuseas; López quiere devorar con los ojos á la compañera de toda su vida, y Esparraguet, herido en su amor propio, coge del brazo á su mujer, diciendo:

—Vamos, Dorotea.

—¡Pero, D. Camilo!... se atreve á decirle la de López.

—Déjeme usted señora.

Y Esparraguet abandona el Vivero, jurando no volver á hacer paella mientras no tenga confianza en la integridad de los aceites puestos á su alcance.

L. T.

**Crónica general**

Cortamos de un diario madrileño:  
**A los candidatos.**—Los de las próximas elecciones de diputados provinciales, no tienen para que ocuparse impresos, fijación de carteles, reparación de cartas á domicilio, etc.; todo se ha resuelto la Empresa anunciadora de *Tirolenses*, Barrionuevo, 7 y 9, en sus locales, con gran beneficio, evitando grandes molestias.

Los que se encuentren en este caso, deben pasar por dichas oficinas. Les conviene mucho también á los candidatos de provincia.

Lo anterior es para los candidatos en general.

Respecto de los candidatos amparados por el Gobierno, pueden además pasar á recoger sus actas ó credenciales de diputados á los respectivos gobiernos civiles.

**MERCADOS**

**Ledesma, 14.**—Se inició en estos días pasados un cambio de temporal á lluvia, pero ha quedado reducido á alguna niebla densa, que ni siquiera ha apagado (como vulgarmente se dice) el polvo. Hace ya dos días que el cielo está completamente despejado, estando por lo tanto, perdida la esperanza (por ahora) del agua que tanta falta hace para todo.

Los negocios siguen encalmados, y es posible que tomaran alguna reacción favorable si el tiempo ayudara.

Sólo en lanas negras es en lo que se han hecho algunas operaciones por los vecinos portugueses á precios en alza, pero eligiendo lo mejor en clase y color.

Las operaciones principales realizadas en el mercado de ayer, se reducen á la venta de 1.070 fanegas de granos á los siguientes precios:

- Trigo, de 35 á 36 1/2 reales fanega.
- Centeno, de 26 á 27.
- Cebada, de 26 á 27.
- Algarrobas, de 29 á 30.
- Bueyes registrados, 89; vendidos, 20, á precios firmes.
- Cerdos presentados, 326; vendidos, 237, á precios flojos.
- Los pequeños y los cebados, de 40 á 43 reales arroba.

Se despide hasta otro día su afectísimo.—*El correspondiente.*

**Crónica local y provincial**

De *El Adelanto.*

Se nos ha dado conocimiento de un hecho sumamente escandaloso, cometido por un sacerdote de esta capital.

Parece ser que un infeliz vendedor ambulante de petróleo, vecino de esta ciudad tenía necesidad para sus fines particulares, de un certificado de buena conducta; como estos certificados antes de extenderlos la Alcaldía tienen que venir informados favorablemente por el cura párroco y Alcalde de barrio del distrito, recogida la firma del último, se presentó al sacerdote con igual objeto, y éste le contestó que si no le daba una peseta que no lo firmaba. Como el sujeto tenía necesidad de aquel documento, le contestó que le era completamente imposible darle esta cantidad, porque no tenía más capital que dos reales; pues bien, le dijo tan digno sacerdote, dame los dos reales y un cuartillo de lucilina y daré el informe que deseas. Y mi pobre vendedor de petróleo entregó con gran resignación sus dos reales y su cuartillo de lucilina.

Hechos como este no necesitan comentarios, pero sí debemos llamar la atención del señor Obispo de la diócesis, para que haga ver y entender á los señores curas párrocos, que estos trabajos son gratuitos y obligatorios.

Dícese que el Sr. González Domingo retirará su candidatura para diputado provincial por Béjar-Sequeros, reservando sus influencias oficiales para la lucha por el acta de representante en Cortes por el mismo distrito.

Se encuentran vacantes las plazas de agentes ejecutivos de Hacienda en Ledesma y Sequeros.

Copia con prontitud, buena letra y ortografía cuantos documentos se dignen encomendarle.

Precios módicos y convencionales. También se venden varios cuadros antiguos.

Dirección: *D. Emilio P. Merino*, calle de Libreros, 70 izquierda, bajo.

Anoche tuvo lugar en el salón Artístico un gran baile á beneficio de un obrero de Salamanca.

La compañía infantil de zarzuela que dirige *D. Ricardo Canto*, dará una representación el próximo domingo en el teatro del Liceo.

Ayer fué conducido á la casa de Socorro, desde la fábrica de almidón de don Juan Mirat, un operario de aquella, á quien le ha destrozado un brazo una de las máquinas de dicho establecimiento.

Anteanoche tuvo lugar en el salón de actos del Casino Ibérico la velada literaria de inauguración de este curso, á cargo del erudito y simpático catedrático *Dr. D. Teodoro Pena*.

El acto resultó solemne y brillante. Elegantes damas, muchos doctores, entre los que recordamos á los señores Benito, Rodríguez Maldonado, Gestoso, el cuerpo escolar, casi en masa, literatos y representantes de la prensa local. llenaban el elegante salón del círculo á las ocho de la noche en que comenzó su discurso el catedrático de Economía Política de nuestra Universidad, acerca de *Las máquinas bajo el punto de vista económico*.

Después del acto literario se organizó un baile de confianza que terminó á las doce de la noche.

De *El Correo Médico Castellano*

«Cuando el sarampión epidémico comenzaba aquí á disminuir de tal modo que nos hacía abrigar la esperanza de su total desaparición, una nueva epidemia, la viruela, ha comenzado á causar algunas víctimas sobre todo en los barrios del S. O. de esta capital.

Las Juntas municipal y provincial han dictado enérgicas medidas para impedir la propagación de la enfermedad, y entre ellas merece especial mención la vacunación gratuita á toda clase de personas; pero dudamos que se obtengan los resultados apetecidos, toda vez que la preocupación y la rutina alejan á muchos individuos de los centros de vacunación, que como es sabido son los mejores valladares que pueden oponerse á la epidemia variolosa.

Del modo que ha sido ésta importada en Salamanca mucho pudiéramos decir en demostración de que la falta de vigilancia en la expendición de carnes y leches ha sido la causa ocasional; pero preferimos reservar cuantos datos hemos recogido sobre el asunto para cuando hayamos de pedir por *caridad* al Ayuntamiento la instalación del laboratorio químico municipal, cuyo proyecto no sabemos por qué no se ha convertido en realidad.»

**Bronca femenina**

En el rondín de Sancti-Spiritus hubo un escándalo *archisoldanesco* esta tarde á las dos.

No pudimos averiguar las causas del imponente motín que se formó, por que al punto de aproximarnos nosotros ponían paz entre las enfurecidas matronas el Presidente de la Audiencia y el Juez Sr. Requena.

Pero si pudimos apercibirnos de

muchos y muy retumbantes apellidos con que se salpicaban aquellas falanges de irritados *numantinos*.

Y pudimos también penetrarnos de que las hermosas melenas andaban sueltas y desordenadas, como si acabasen de *hacer cualquier cosa...*; los dientes crujían; las manos se crispaban; maldiciones y conjuros por aquí; insultos por allá; lágrimas, *asolamientos*, *fieros males...* aquello era una verdadera tierra de Babel.

Total; que aparte de que el diccionario de los improperios fué agotado (y repetidos muchos de sus números), hubo varias contusiones, muchísimos arañazos y menudencias de otra índole.

También tuvieron lugar apalparamiento de ciertas *reconditas morales* personales, sin otras consecuencias que levisimos detrimentos de la integridad individual.

Los señores Presidente de la Audiencia y Juez Instructor, lograron la tranquilidad de aquellas fieras, disponiendo que algunas de ellas fuesen instaladas en la prevención para el debido restablecimiento de su alterado espíritu.

En el tren de esta mañana llegó á esta capital, de paso para Calzala de Don Diego, el ilustre duque de Tamames.

Propónese dicho ilustre hombre público visitar al distrito de Ledesma, cuya representación ostenta en el Parlamento, para saludar á sus innumerables amigos y revistar las fuerzas con que puede contar en la próxima batalla electoral de diputados á Cortes.

No es posible negar que el duque de Tamames disfruta generales afectos y decididas simpatías en el distrito de Ledesma.

Y aun cuando nosotros deberíamos procurar hacer ver lo contrario siquiera fuese por razones de partido y por respetos á nuestro correligionario señor Casanueva, queremos ser imparciales hasta el punto de no faltar á la verdad, aun tratándose de enemigos políticos nuestros como es el Sr. duque.

Anteayer trató de suicidarse, tomando una disolución de fósforos, un sujeto que habita en la Cuesta de Sancti Spiritus; afortunadamente fué auxiliado á tiempo por un médico, evitando que dicho sujeto consumase el suicidio.

**Casa de Socorro**

**Médico de Guardia para mañana.**—*D. Antonio Diez.*

Salamanca.—Imp. de J. Martínez Veira

PEDIR EN TODO EL MUNDO **Las Aguas de Carabaña**

Purgantes, depurativas, antibiliosas, antierpéticas y antiescrofulosas

UNICAS EN EL CONSUMO.—Venta Farmacias y Droguerías

ACREDITADOS ESPECÍFICOS DEL D.<sup>R</sup> MORALES. 24 AÑOS DE EXITOS!!

**P**ASTILLAS Y PILDORAS AZOADAS DEL  
Dr. MORALES PARA LA TOS y toda enfermedad  
del pecho, tisis, catarros, bronquitis, asma, etc.,  
á media y una peseta caja.

**C**afé nervino medicinal mara-  
villosa para los dolores de cabeza, ja-  
quecas, vahidos, epilepsia, parálisis,  
debilidad, males del estómago, del  
vientre y los de la infancia, á 3 y 5 pesetas  
caja.

**I**mpotencia debilidad esperma-  
torrea y esterilidad, cura segura y exen-  
ta de todo peligro con las célebres pil-  
doras tónico-genitales del Dr. Morales  
á 7'50 pesetas caja.  
Va por correos.

Principales boticas y droguerías.—Depósito: Carretas, 39, Madrid.—DOCTOR MORALES, especialista en sífilis, venéreo, esterilidad é impotencia.

## SASTRERÍA ESPECIAL

PARA

# UNIFORMES ECLESIASTICOS

DE

## MANUEL BENITEZ GARCÍA

Esta casa, fundada hace más de cincuenta años y dedicándose con preferencia á la confección de toda clase de prendas talares, tales como sotanas en varias formas, manteos, balandranes, capisayos, trajes de coro y de seminaristas, la ha hecho acreedora á la distinción con que la honra el cuerpo sacerdotal. Exportación á varias diócesis de España.

Confección en trajes para caballeros y niños

Balandranes propios para la presente estación á precios económicos.